



MEDIEN-INFORMATION

September 2018

Geysire statt Chinaböller Mit den „Lichtern Islands“ Silvester feiern

München, 3. September 2018. Die Dampfwolken tänzeln über dem Wasser Richtung Nachthimmel, rundherum die verschneite Landschaft, im Hintergrund eine erleuchtete Hütte und nichts als die klare Stille Islands – für eine Auszeit nach dem Weihnachtsrubel geht es mit [Katla Travel](#) zwischen den Jahren auf die Insel aus Feuer & Eis. Ob mit einer Tasse Tee im Hot Pot, einer Exkursion zu den Lichtspielen des Gullfoss Wasserfalls oder zur Silvesternacht in der Hauptstadt, mit einer Mischung aus beeindruckender Natur und City Feeling in Reykjavik entdecken Urlauber das winterliche Island. Dabei touren sie entweder mit dem Jeep auf eigene Faust durch die Lande oder feiern gemeinsam als Gruppe in das neue Jahr hinein – die Aussicht auf Nordlichter ist mit etwas Glück inklusive.



Copyright (v.l.): Alftanes Nordurljos (Katla Travel GmbH), Skogarfoss (Inspired by Iceland) und Geysir (visiticeland.com)

Naturspektakel in Südisland

Über schwarzen Sandstrand spazieren oder die Küstenwasserfälle Skógafoss und Seljalandsfoss bewundern – der Süden Islands steckt voller natürlicher Überraschungen. So auch der sogenannte goldene Wasserfall Gullfoss im Landesinneren. Je nach Licht taucht er die Landschaft hier in die Farben des Regenbogens. In direkter Nachbarschaft liegt der aktive Geysir Strokkur. In kurzen Abständen schießen hier meterhohe Wasserfontänen aus dem Boden. Spannende Hintergründe zu den vulkanischen Aktivitäten auf der Insel erfahren Interessierte zusätzlich im Lava Zentrum. Als ein besonderes Highlight gelten die Nordlichter, die es während klaren Nächten zu entdecken gibt. Ein beliebter Ausgangspunkt für Beobachtungstouren ist der Küstenort Eyrarbakki. Alternativ ist auch der eigene Hot Pot auf der Ferienhaus-Terrasse eine gute Aussichtsplattform.

Jahreswechsel in Reykjavik

Für die nächste Etappe geht es zurück in die Hauptstadt. Mit Highlights wie etwa dem neuen Konzerthaus Harpa oder der bekannten Hallgrímskirche ist auch die nordische Metropole selbst ein lohnendes Ziel. Zudem starten von hier aus zahlreiche Ausflüge: Sei es der Trip in den Nationalpark Thingvellir mit der Almannagjá-Spalte als geologische Seltenheit, die Reittouren auf den typischen „Isis“, Walbeobachtungen auf See oder ein Besuch in der Blue Lagoon. Zum Jahreswechsel lockt dann die „Pole Position“ direkt am Wasser. Wie in Island üblich, startet der Abend mit einem festlichen Dinner am stimmungsvollen alten Hafen. Und bitte nicht wundern: Das große Feuerwerk über dem Nordatlantik startet spätestens um 23:35 Uhr (gleich nachdem die traditionelle Neujahrskomödie „Áramótaskaup“). Nach Mitternacht geht es dann weiter in die Bars und Clubs der Stadt, um das neue Jahr gebührend zu feiern.

Heiß-Kalt in Westisland

Im Westen der Insel beeindrucken die Lavawasserfälle Hraunfossar und Barnafoss. Direkt aus dem mehr als 1.000 Jahre alten Lavafeld entspringen hier unzählige Wasserfälle und ziehen ihr Netz über das Gestein. Mit Deildartunguhver ist in Westisland auch die weltweit ergiebigste Heißwasserquelle zu finden: Pro Sekunde sprudeln rund 180 Liter kochend heißes Wasser aus dem Hügel. Das Kontrastprogramm samt Monstertruck-Ride gibt es für Abenteuerfans im Eistunnel des Langjökull Gletschers. 500 Meter lang und 30 Meter unter der Oberfläche durchbohrt der Kanal das „ewige Eis“. Neben normalen Touren finden in dieser außergewöhnlichen Kulisse auch Ausstellung und sogar Dinner statt.

Den „Lichtern Islands“ auf der Spur

Die abwechslungsreiche Wintertour zu Islands Natur-Highlights ist als achttägige [Gruppen-Silvesterreise](#) ab 1.879 Euro pro Person oder [Mietwagen-Reise](#) ab 1.561 Euro pro Person buchbar. So geht es entweder zusammen mit den Experten in kleiner Gruppe nach Reykjavik & Co. oder Naturfans organisieren sich die Tour auf eigene Faust und stellen sich mit der Hilfe von Katla Travel ein eigenes Programm zusammen. Dabei dürfen natürlich ein paar Nächte im typischen Ferienhaus nicht fehlen.

Weitere Informationen zu Katla Travel gibt es online unter www.katla-travel.is sowie telefonisch unter +49-(0)-89-242 11 20. News, Live-Berichte, Bilder und Videos auch auf [facebook](#) und Instagram, [sowie im Reiseblog Islandhoch](#).

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Pressetexte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com oder auf Anfrage an media@piroth-kommunikation.com.

Über die Katla Travel GmbH

Die [Katla Travel GmbH](http://www.katla-travel.is) ist ein auf Islandreisen spezialisierter Reiseveranstalter mit Sitz in München. Gemeinsam mit zwei Dependancen in Island erstellt das deutsch-isländische Team seit über 20 Jahren für den deutschsprachigen Markt individuelle Natur- und Aktivreisen sowie Familienurlaube und einzigartige Gruppentouren auf die Vulkaninsel im Atlantik. Neben der klassischen Gruppenrundreise schafft Katla Travel nachhaltige Reiseerlebnisse für Individualreisende und Familien ins „Land der Vielfalt & Gegensätze“, egal ob mit dem Mietwagen, im Hotel oder im Ferienhaus. Außerdem bietet der isländische Reiseveranstalter zusätzlich Touren nach Grönland an. Getreu dem Motto „Dein schönes Island“ kreieren die Berater auch Hochzeits- sowie Städtereisen und haben zudem für Natur- und Pferdeliebhaber, Sport- und Wanderbegeisterte, sowie Filmfans ausgefeilte Touren parat. Katla Travel legt großen Wert auf einen schonenden Umgang mit der Tier- und Pflanzenwelt der nordatlantischen Insel, welcher durch eine intensive Reiseplanung und eine umweltverträgliche Reiseroute gewährleistet wird. www.katla-travel.is

Kontakt

Katla Travel GmbH
Susan Stefanski
Seitzstr. 19
D-80538 München
Tel +49-(0)-89-242 11 20
Fax +49-(0)-89-242 11 220
info@katla-travel.is

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH
Teresa Hofmann
Gotthardstraße 42
D-80686 München
Tel +49-(0)-89-55 26 78 90
media@piroth-kommunikation.com